
  平成 29 年度 大阪府立大阪北視覚支援学校 学校協議会 実施報告書 

 

日 時 平成 29 年 12 月 5 日（火）14 時 05 分～15 時 20 分 

場 所 大阪府立大阪北視覚支援学校 校長室 

出

席

者 

委

員 
[出席] 志方健司（会長）、生長政彦、猪又則広、藤野高明、柳川敏美、山本利和 
[欠席]  

事

務

局 

新開眞琴（校長）、太田直哉（教頭）、内田紘允（教頭） 
林幹夫（首席）、藤原優子（首席） 

議題 
(1) 学校教育診断票の結果について 
(2) 授業アンケートについて 
(3) 学校経営計画の進捗報告 

協議 
要旨 

協議の結果 意見の概要 
(1) 学校教育診断票の結果を提示し、

委員より意見を頂戴した。 
・教員の提出率が低い。 
・回収率が低いのは、何らかの意思があったと

思う。 
・授業についてのポイントが低い。 
・専門性の維持継承については、視覚障がい教

育ができるプライドと責任が大切。教員を育

てあげることも重要だ。 
・通学バスに保護者が乗れないのは理不尽では

ないか。 
(2) 授業アンケートの結果の概要を

提示し、委員より意見を頂戴し

た。 

・特に意見無し 

(3) 学校経営計画の進捗報告を行い、

委員より意見を頂戴した。 
・特に意見無し 

配布 
協議 
資料 

・学校教育診断票 結果と対応について 

備考 傍聴者[ ０ ]名 


